

浦安市立明海中学校
〒279-0014
浦安市明海5-5-1
TEL047-382-1401

TOMORROW

明海中学校
学校だより
10月号
R7.10.1

『校長室より』

9月に入っても最高気温が猛暑日35°C以上になる日が続いていましたが、「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったもので、9月20日辺りから朝晩の気温がぐっと下がり、秋めいてきました。「秋」は勉強の秋・読書の秋・スポーツの秋など、何をやるにも前向きになれる季節ですので、ぜひ、このタイミングを逃すことなく、自分自身を大いに前進させてほしいと思います。さて、2学期の始業式では、次のようなことをお話ししました。



～始業式の話の一節～

今の社会で求められていることは、多様性です。

多様性とは、様々な特徴・特性・個性を持つ人が集まっていることを表した言葉です。なぜ、様々な特徴・特性・個性の集団が求められるのか、それは、自分とは異なる人が多くいた方が良いアイデアがたくさん生み出せるし、他人とは違うからこそ、一人一人が集団の中で輝けるからです。

これから時代を生きていく皆さんに必要とされる力、それは、他人の良さと自分の良さを組み合わせ、たくさんの可能性を作り出す力です。今日から2学期。クラスや学年の友達、先輩や後輩、先生や地域の方と関わり合う生活が始まります。ぜひ、1年生は、自分の良さを見つけてください。2年生は、自分の良さはもちろんですが、特に、他人の良さに気づく力を身につけていってください。そして、3年生。自分の進路を考える大変な時期ではありますが、そんな中でも、集団の中で、自分の良さを發揮することを心がけてください。

10月は、合唱祭、2年生の林間学校と大きな学校行事が行われます。学校行事に取り組んでいると、今までに気づかなかった友達の一面に触れたり、普段あまり接することのなかった友達と接する場面が増えたりします。

ぜひ、自分と友達との違いを大切にしながら、友達の良さを見つけ、皆で同じ目標に向かって一致団結してほしいと思います。

また、10月14日（火）から令和7年度後期となり、学校のリーダーは3年生から2年生に代わります。今まで3年生が創り上げてきた明海中学校の文化をしっかり引き継ぎつつ、2年生や1年生にしか醸し出せない明海中学校を創っていってくれることを期待しています。

校長 勝田 紀仁

『10月の予定』 最終下校 17:00（部活動）金曜 16:30 一般の生徒の下校開始時間の目安です

日	曜	日課	学校行事	下校時間
1	水	水①②③④⑤	授業参観(～8日) 進路保護者会 合唱祭リハーサル(3年)	14:25
2	木	木①②③④⑤⑥	合唱祭リハ⑤2年⑥1年 合唱練習④	15:45
3	金	金①②③④⑤	到達度テスト(3年) 合唱祭実行委員会 合唱練習⑤	15:05
6	月	月①②③④⑤⑥	合唱練習⑥	16:05
7	火	火①②③④⑤⑥	浦安市小中音楽会(3年午後参加) ④道徳	15:25
8	水	水①②③④⑤火④	合唱練習⑦	15:05
9	木	木①②③④⑤⑥	専門委員会 部活動朝練習あり	15:25
10	金	金①②③④⑤	前期終了 合唱練習⑧	15:05
11	土	明海の丘祭り(14:20～弦楽部演奏・15:40～文化総合部発表)	雨天は12日に延期	
13(月) スポーツの日(祝日)				
14	火	火③④⑤⑥①②	後期日課開始 ⑤⑥小中音楽交流会(3年) 教育実習開始 専門委員会 部活動朝練習あり 合唱練習⑨	15:45
15	水	水①②③④⑤	合唱練習⑩	15:05
16	木	合唱祭(浦安市文化会館 現地集合・現地解散 お弁当持ち)		
17	金	月①③④⑤⑥	中央委員会	14:45
20	月	月①②③④⑤⑥		15:45
21	火	火①②③④⑤⑥	専門委員会 部活動朝練習あり 側弯症エックス線検診 脊柱側弯症検診二次	15:25
22	水	水①②③④	浦教研	13:15
23	木	木①②③④⑤⑥	前期通知表配布 ⑥生徒会任命式・表彰式	15:25
24	金	金①②③④⑤	3年試験範囲表・計画表配布	14:45
27	月	月①②③④⑤⑥		15:45
28	火	火①②③④⑤⑥		15:25
29	水	特別日課	林間学校(2年)(1・3年 水①～⑤)	14:45
30	木	特別日課	林間学校(2年)3年:三者面談(4時間)	15:25
31	金	金②③④⑤①	3年:三者面談(4時間)	14:45

*日課が変更になった場合は、生徒へ連絡します。

『生徒指導より』

真夏の暑さが段々と落ち着き、秋を感じさせる今日この頃です。今月は合唱祭があります。季節の変わり目で体調を崩しやすい時期であるので、体調管理に気を付けて学校生活を送りましょう。2年生は29～30日にかけて林間学校があり、明中生として外に出る機会が多くあります。身だしなみや挨拶は日ごろから声をかけていますが、周囲の方々や皆さんにお互いに気持ちよく過ごせるようにしてほしいです。